
Wie Betroffene berichteten, erhielten die Anwohner der Siedlung östlich des Brandbergweges 
(zwischen Spechtweg und Kiefernweg) keine Wahlbenachrichtigung für die 
Oberbürgermeisterwahl am 13.10.2019.  
  
Ich frage die Stadtverwaltung:  
 

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung diese unzureichende Zustellung von 
Wahlbenachrichtigungen? 
 

2. Was waren die Ursachen für die fehlende Zustellung der Benachrichtigungen und wie 
gedenkt die Stadtverwaltung zukünftig derartige Zustellungsmängel zu vermeiden?  

  
  
gez. Dr. Christoph Bergner 
Stadtrat 


